

**PENGARUH KOMPETENSI APARATUR DESA, SISTEM  
PENGENDALIAN INTERNAL, PEMANFAATAN  
TEKNOLOGI INFORMASI DAN PARTISIPASI  
MASYARAKAT TERHADAP AKUNTABILITAS  
PENGELOLAAN DANA DESA  
(Studi Kasus Desa Di Kecamatan Kaliori Kabupaten  
Rembang)**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Akuntansi Syariah**

**Oleh:**

**Saskiya Khofifah Devi  
NIM 1720610069**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

## PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

**Nama : Saskiya Khofifah Devi**  
**NIM : 1720610069**  
**Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam**  
**Prodi : Akuntansi Syariah**  
**Judul : “Pengaruh Kompetensi Aparatur Desa, Sistem Pengendalian Internal, Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Partisipasi Masyarakat Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa (Studi Kasus Desa di Kecamatan Kaliore Kabupaten Rembang)”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing **20 Desember 2021** sampai dengan **16 Januari 2023** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 16 Januari 2023  
Dosen Pembimbing,

**Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt., CA.**  
**NIP. 196909032003121001**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
 Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

**Nama/NIM** : Saskiya Khofifah Devi /1720610069  
**Fakultas/Prodi** : Ekonomi dan Bisnis Islam/Akuntansi Syariah  
**Judul** : “Pengaruh Kompetensi Aparatur Desa, Sistem Pengendalian Internal, Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Partisipasi Masyarakat Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa (Studi Kasus Desa di Kecamatan Kaliore Kabupaten Rembang)”

Telah diujikan pada 09 Maret 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.</u> NIP. 197501121999032003 Ketua Sidang/Penguji I	12/05 2023	
<u>Jadzil Baihaqi, M.S.A.</u> NIP. 198904152018031001 Penguji II	12/05 2023	
<u>Ulfah Mey Lida, M.Pd.</u> NIP.199205052020122026 Sekretaris Sidang/Penguji III	16/05 2023	
<u>Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt., CA.</u> NIP. 196909032003121001 Dosen Pembimbing	15/05 2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	07/05 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Saskiya Khofifah Devi**, NIM **1720610069** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 Januari 2023

Yang Menyatakan,



**Saskiya Khofifah Devi**  
**NIM. 1720610069**

## MOTTO

“Dunia akan memberi ruang kepada orang yang mau berusaha dan berdo’a.

Karena Tuhan tidak pernah meninggalkan hambanya.”



## PERSEMBAHAN

Puji syukur Alhamdulillah saya curahkan kepada Allah SWT. Dengan bacaan lafadz *Alhamdulillahirobbil'alamin*, atas segala nikmat, kasih sayang, rahmat dan hidayahnya yang telah memberikan kelancaran kepada saya yang menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan penuh rasa haru dan bahagia dengan berlimpahnya pelajaran yang dapat saya ambil dari berjalannya proses yang telah saya lalui. Melalui segala bentuk usaha, semangat dan kerja keras serta diiringi dengan doa dalam penyusunan skripsi ini, dengan bangga saya akan mempersembahkan karya saya yang prosesnya terbilang cukup mendewasakan bagi saya pribadi :

1. Kepada saya sendiri dengan segala bentuk ucapan terimakasih, untuk jiwa raga serta pikiran yang sudah mau berjuang, bertahan dan selalu berusaha agar semua berjalan dengan baik.
2. Kepada kedua orang tuaku dan adikku, Bapak Maryadi Ibu Siti Yasri'ah dan Adik Rizkia Muhimmatul Hasanah, yang senantiasa selalu mendoakan dan menyemangati saya. Terimakasih atas semua kasih sayang, pengorbanan, perjuangan dan kesabaran dalam mendidikku selama ini.
3. Untuk keluarga kecilku, suamiku tercinta Ahmad Khadzik dan anakku tersayang Doni Artha Karunia Umbara, terimakasih telah memberikan dukungan, doa serta semangat dalam pengerjaan skripsi ini.
4. Kepada keluarga besarku, terimakasih telah mendoakan dan memberikan semangat kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Kepada bapak Dr. Nor hadi, SE., M.Si., Akt., CA selaku dosen pembimbing skripsi yang telah berkenaan memberikan waktu, tenaga dan pikiran dalam pembimbingan dan mengarahkan skripsi ini hingga pada tahap selesai dengan baik.
6. Kepada sahabat-sahabat saya, terimakasih atas segala bentuk bantuan dan dukungan yang diberikan kepada saya agar skripsi ini selesai dengan baik.
7. Kepada semua pihak yang ikut serta membantu terselesaikannya seluruh naskah skripsi ini.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...َ	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Tt	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عawal	'A/'a	ء	A/a	بَا	Bā
د	D/d	عakhir	A'/a'	ء	A/a	بِي	B
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالِمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		ال		Vocal Rangkap	
فَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْبِي	Gair>
قَرَع	qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	Syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالِ الدِّينِ	Jamāluddi>n	جَمَالِ الدِّينِ	Jamāl al-di>n			سَاعَةٌ	Sā'ah



## KATA PENGANTAR

Segala Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayahnya sehingga tugas akhir skripsi ini dengan judul *“Pengaruh Kompetensi Aparatur Desa, Sistem Pengendalian Internal, Pemanfaatan Teknologi Informasi Dan Partisipasi Masyarakat Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa (Studi Kasus Desa Di Kecamatan Kaliore Kabupaten Rembang) “*, dapat selesai dengan baik serta sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana (S1) Program Studi Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis dengan penuh kesadaran mengakui bahwa skripsi ini tidak dapat di selesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan, bimbingan serta nasehat dari berbagai pihak selama penyusunan hingga pada tahap terselesaikannya skripsi. Dengan demikian pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih setulus-tulusnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi., Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, SE., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
3. Tina Martini, S.E., M.Si., selaku Ketua Progam Studi Akuntansi Syariah.
4. Dosen pembimbing saya Bapak Dr. Nor Hadi, SE., M.Si., Akt., CA. yang telah membimbing pembuatan skripsi ini dari awal sampai akhir.
5. Dosen, Karyawan, serta Staf di Lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
6. Para Dosen IAIN Kudus yang telah memberikan bekal ilmu serta pengalaman bagi peneliti dalam masa perkuliahan sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Orang tua dan keluarga kecil saya yang telah memberikan semangat dan dukungan moril serta materil dalam penyusuna skripsi ini.
8. Semua pihak yang telah membatu saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan rahmat serta balasan sebaik- baiknya atas sesuatu yang telah kalian lakukan dan berikan kepada saya.

Akhir kata, peneliti sadar bahwa penyusunan skripsi ini terdapat banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Untuk itu, peneliti memohon dengan rendah hati saran dan kritik yang bersifat membangun untuk peneliti agar dapat melakukan perbaikan di masa yang akan



datang. Peneliti juga berharap bahwa penelitian ini dapat menjadi manfaat bagi diri peneliti sendiri, para pembaca, peneliti selanjutnya, dan pihak yang tertarik tentang tema penelitian ini. Semoga skripsi ini dapat menjadi amal jariyah dan bukti pengabdian peneliti di bidang pendidikan, agama, bangsa, dan negara. Amin.

Kudus, 16 Januari 2023

Peneliti



**Saskiya Khofifah Devi**

**NIM. 1720610069**